

**S.G. Mgr Blanche**

— o —

C'est aujourd'hui que Mgr Blanche, évêque de Sicca et vicaire apostolique du golfe Saint-Laurent, reçoit la consécration épiscopale dans la cathédrale de Chicoutimi. Nous comptons pouvoir publier, en notre prochain numéro, quelques mots sur les cérémonies qui auront eu lieu en cette circonstance.

Aujourd'hui nous voulons reproduire l'appréciation que le *Halifax Recorder*, journal sans doute protestant, a faite du choix de Mgr Blanche comme « évêque du Labrador canadien ».

(Traduction)

« Les nombreux amis du Très Révérend Père Blanche, l'un des Eudistes en vue dans ce pays, et qui vint ici, en compagnie du R. P. Maria, à la demande de l'archevêque O'Brien, apprennent avec joie que le Saint-Siège a fait choix de lui comme évêque du Labrador canadien. Le P. Blanche est un homme d'une très haute intelligence; il est doué d'un talent administratif supérieur. Il est le premier des Eudistes qui vint parmi nous et il est le deuxième, dans l'Institut, qui arrive à la dignité épiscopale.

« Le Vicariat, qui vient d'être institué et qu'il aura à administrer, a attiré beaucoup l'attention, en ces derniers temps, par ses progrès religieux et industriels. »

**Nominations ecclésiastiques**

— o —

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, ont été nommés :

M. l'abbé Chs Dupont, curé d'Inverness;

M. l'abbé L.-D. Guimond, assistant-aumônier de l'asile Saint-Michel-Archange.

**Cérémonie religieuse**

— o —

Le 23 octobre a eu lieu, en l'église des Sœurs Franciscaines, une cérémonie de profession et de prise d'habit.

Ont fait leurs premiers vœux : M. M.-Bernard de l'Eu-